

665 Kilometer beim Sponsorenlauf – eine beeindruckende Höchstleistung für den guten Zweck

Unter wechselhaftem Himmel fand am Freitag 21. Juli 2023, der Sponsorenlauf der Peter-Thumb-Schule statt, der zu einem vollen Erfolg wurde. Mit großer Begeisterung und dem nötigen Durchhaltevermögen nahmen die Schülerinnen und Schüler die sportliche Herausforderung an, während die Zuschauertribüne voller Jubel und Unterstützung war. Bürgermeister Holger Mayer eröffnete die Veranstaltung mit einem energiegeladenen Countdown, der die Vorfreude und Aufregung gleichermaßen spürbar machte. Die Schülerinnen und Schüler hatten sich bestens auf den Lauf vorbereitet und waren hochmotiviert, ihre persönlichen Bestziele zu erreichen.

Jeder Schüler erhielt eine individuelle Startnummer, was dem Event einen professionellen Touch verlieh. Insgesamt 183 Schülerinnen und Schüler gingen an den Start und legten beeindruckende 665 Kilometer zurück. Die wechselhafte Witterung hielt sie nicht davon ab, alles zu geben und ihre persönlichen Grenzen zu überwinden.

Das diesjährige Motto des Sponsorenlaufs lautete "Fit für den Schulhof". Die erzielte Spendensumme von insgesamt 8.650,00 € wird in neue Spielgeräte für die Schulhöfe investiert, um den Schülerinnen und Schülern noch mehr Möglichkeiten zur aktiven Erholung und zum Austoben zu bieten. Der Sponsorenlauf war nicht nur eine sportliche Herausforderung, sondern auch eine Erfahrung, die das Gemeinschaftsgefühl der Schülerinnen und Schüler stärkte. Sie werden die Erinnerungen an diesen besonderen Tag als unvergessliche Erfahrung mit sich tragen und gestärkt im Teamgeist weiter voranschreiten. Ein herzliches Dankeschön geht an alle Organisatoren und Unterstützer, die diesen Sponsorenlauf möglich gemacht haben und damit den Förderverein der Peter-Thumb-Schule in ihrem Bestreben, eine optimale Spielumgebung für die Schülerinnen und Schüler zu schaffen, maßgeblich unterstützen.

Bild: Förderverein

